



AU GRÉ DES VENTS

Sortie « Auto-mnale »

Du dimanche 6 octobre 2013

Nous nous sommes retrouvés à l'automobile club. 17 adhérents, accompagnés ou non, et 4 « futurs » (peut-être en 2014), étaient présents au traditionnel café.

Cette sortie était organisée par Serge ROUSSEL.



Notre président nous a présenté la sortie, ensuite Serge nous a énoncé le programme de la journée et donné le road-book avec les traditionnelles consignes de circulation.



Avant de partir pour la 1^{ère} étape, jetons un œil sur le trajet. LA ROCHELLE – LANDRAIS, 40km en passant par DOMPIERRE, BELLE-CROIX, St SOULE, LA JARNE, PUYVINEUX, AIGREFEUILLE, PUYDROUARD et LE THOU. Allez, c'est parti. Il faut dire aussi que la météo est avec nous, et que nous partons pour une superbe journée.



Au rond-point de PÉRIGNY, je fais un essai. Hé oui, je suis en moderne, je suis seul et je dois prendre des photos. Je vais essayer de suivre le parcours sans me gourer, en dépassant les amis pour trouver des endroits sympas. Conduire et tenir le road-book de la main gauche et prendre les photos, à la volée, de la main droite...le pied !



À la sortie de St SOULE, je prends quelques amis et je me relance à la poursuite de ... Lorsque j'arrive au rond-point à la sortie d'AIGREFEUILLE, sur la D939, j'aperçois plusieurs voitures. En faisant un petit excès, je les dépasse toutes... Chouette, je vais faire plusieurs photos dans PUYDROUARD, mais je n'avais pas regardé le trajet... loupé, ils ont tourné à droite vers LE THOU, vite, demi-tour.



Enfin, nous sommes arrivés à LANDRAIS. Tel des moutons, le troupeau a suivi le 1^{er} ! Quelle erreur ! Ce n'est pas le restaurant mais le cimetière ! Demi-tour. Là, c'est la bonne route, direction LES GRANGES.



Une heure pour faire 40km, il est 10h10. Nous partons à pieds pour une petite visite chez un grand ami.



Madame nous attend pour la visite de leur petit plaisir pour le plaisir de tous. Plein les yeux...



Mais attention, sous haute surveillance ! Ensuite, nous avons visité l'intérieur de l'église romane du 13^{ème} siècle.



Midi, c'est l'heure du repas au « Bateau lavoir ». La petite salle est sympa. Tout le monde s'installe...



Présentation du resto par le propriétaire puis l'annonce du menu. Les 2 Serge font le tour de la table.



Le repas se passe très bien et avec une bonne ambiance, mais, au moment du dessert... ! Que se passe-t-il ? Une inondation ? De l'eau arrive par une trappe, c'est la panique (pour en savoir plus contacter une des personnes présentes). Il est 14h30, il est temps de rejoindre ROCHEFORT pour la suite des visites.



2^{ème} étape. En passant par CIRÉ-D'AUNIS, nous ferons 24km pour rejoindre le parking de la CORDERIE ROYALE...



...Nous longeons les 374m de ce magnifique bâtiment pour la visite de l'Hermione que l'on croirait prête à partir !



Notre guide connaît bien sa leçon (1h30). Construction à l'époque et maintenant ainsi que la vie à bord dans les 2 cas. Ensuite, nouvelle leçon à la corderie. Construction et rénovation du bâtiment, le pourquoi et le comment sur la confection des cordages avec une démonstration (sur maquette) pour laquelle Serge a été embauché.



La machine d'origine a été rénovée. La journée c'est terminée par le pot de l'amitié, à l'entrée du port.

Merci à Mimi et à Serge ROUSSEL